【3つの共同目標】

① 日本の経済を国民本位に転換し 暮らしが豊かになる日本をめざしま す② 日本国憲法を生かし、自由と人 権、民主主義が発展する日本をめざ します③ 日米安保条約をなくし、非 核・非同盟・中立の平和な日本をめざ

第282号 2018年11月10F

平和・民主・革新の日本をめざす愛知の会

名古屋市熱田区沢下町9-7労働会館東館30 $\mathtt{Tel}\,(052)\,872\text{--}6918\quad \mathtt{FAX}\,(052)\,872\text{--}6919$

Eメールkakushin-aichi@roren.net http://www.kakushin-aichi.jp/

講演と文化 の夕べ

日本の政治の危機に声をあげていこう!

戦争法許せない!と国会前に参加

Kです。「見たこと かますかますかますかますかますがまる。 そことがありますかますかますがありますがますがありますがありますがありますがありますがありますがある。 ものではない記者会見は私が ってきて から求めた か \mathcal{O} 「見 内

> とがあ (笑) 女性

> > 5

川さん、柳瀬byやな気はした

私の場合は、 いロ いわけです。 でもア めりがとうごい方においで

自身が書い

ローでもアイドルでもなのでファンはいらないのも芸能人でもありません 政治家で

H K が早かったのですが、 田 K が早かったのが一番遅かったのもN H K で取材をしたのが一番遅かったのが、朝日で取材をしたN H K の記が、自分から進んでやったのですが、朝日ではありません。それを見つけたのが、朝日にしました。それを見つけたのが、朝日にしました。それを見つけたのが、朝日にしました。それによいに、ごびくにはありません。それによいに、ごびくにはありません。 報道したのが一番遅かっます。そこから始まっていす。そこから始まっていす。そこから始まっています。そこから始まっています。そこから始まっています。そこから始まっている話だけで 塑子記者(東京畑されまして、

ました。

さん

現代教育行政研究会代表。19 55年生まれ。東京大学法学部 卒業。2016年文部科学事務 次官に就任。17年退官。近著 に「面従腹背」「官を語る」など

0 ある人 て念の ツを着 らうわ 会見をやってくれるら「前川さんが記者 なら包囲を タビュ 『文芸春秋』 記者会見をする ために着けまれたらと言われ 看たらと言われ人から防刃シャになりました。 ま をう が記者 だか 生を歩んで、点、私は幸せな第二の人と言われて。

する モリ

ŧ

加計学園

のカ

言われてやだなあと思いういうものなのです」と書いていないのに、「こて発売されました。私はて発売されました。私は 告発は役人の矜持」が「独占手記」・「 時々声をかけられます。 響を与え広く顔を覚えら 声をかける 占手記」・「わが・年7月号の記事 これが大きな影 たようになっ かけられたこ「佐川さん」 しません。 好意的で 私は $\frac{1}{2}$ に特権を与えている、国 に特権を与えている、国 に特権を与えている、国 にのって、本来学校は自 にのって、本来学校は自 にのって、本来学校は自 ないというのが大前提に ないというのが大前提に 民の財産がゆがんで使わら形をとって特定のものです。いずれも国家ものです。いずれも国家を規制緩和といいがない。 ものです。いずれも国家のために行政をゆがめた官邸が自分のしたいこと 小学校をつくってもいるかかわらず、「借金でないというのが大前提及 こう せんでした。(二面へ)のは森友学園しかありのなかで設置申請をしてうした規制緩和の流 規制爰り、こいうことです。 てもいい

るの 1 私 10 3 物 月 〇化30 〇!日、 人見 スティック 会が参い。 本が参い。 加な愛 しか知 まっの した会 た私は **の** ¬ 前信講 のケタ お・ベ 話教느 (要旨) (要旨) こ)をご紹介します感法」と題して講演権し文部科学省元東 6す。 (編集講演しました。

°前

地川

革下事 新楽平

愛屋さ

知もん

のいが

会つ「事ば国

務い家

室に権

な力

ろう」と言わり 憶えられて「st

「ウソ

0

11

一 の 人 の

革新・愛知の会 第282号

> ミニスポー 年度の愛知県予算 金儲けにするな! までパレー 祉予算を削るな! 人が参加さ 県民集会は、

県単独補助金の一律30% 民集会」を若宮大通公園 が提案されたこと 集会には約7 ツ広場で行 を行いまし 栄小公園 1 9 9 ·愛知県 (案

月28日に 「第20次福

きること、 年々増加し、福祉事業が福祉事業への企業参入が じてすべて 社会保障は、 の移行です。 措置制度から契約制度 人が排除され ・ビス産業化して来ま 平和ですべての 人が安心して生活 負担能力 人が利用で 必要に応 その結果

きる社会をめざしていき

愛知の会第39回総会

2018年12月1日(土)

午後1:30~4:30

2019年度役員選出

労働会館東館ホール

内容:2019年度活動方針

☆懇親会は今回は行いません。

平和です

予算・決算

が守

「健康で文化的

軍事費が増え

しようと



が基本であるべきです。

児童の各福祉分野とも制 毎年この時期に県民集会 圧縮させました。 を行っています。 この20年間で高齢・ 全体に共通しているのが大きく変わりました 障害者・児、 カット 研究者によって できる社会を で以後、15%に 保育 れます。 ています。 れ な最低限度の生活を営む れば社会保障費が削減さ が出来る国に られる社会、 に自衛隊を明記し、 ての人が安心して生活で (憲法25条)

憲法9

石井 一由記院集会実行委員長

福祉の基本的な理念を としての福祉が形骸化さ うとしています。 共生社会作りによって行 福祉予算の抑制です。 つつあります

ま \mathcal{O} 0 安倍 す。 0

隔月掲載です。

と学者・

共闘 安倍改憲NO 0 の流れが 万署名、

運動を対 も改憲へ してます。 地域 か を大き \mathcal{O} 意欲 改憲阻止 く広げ 賛同 団 ŧ \mathcal{O}

首 相 は、

市民と野党 1 いの執念を燃臨時国会で た \mathcal{O}



ま春根さん

川口真由美さん

11月19日(月)午後6時から☆デモ午後7時出発

久屋広場(名古屋・栗・地下鉄矢場町下車)

主 催 安倍内閣の暴走をとめよう!共同行動実行委員会 連絡先 名古屋共同法律事務所 ☎090-9917-6998

小林 武さん

ぜひ、参加 しましょう!

原発なくす愛知の会結成つどい

